

Muestran Bolsas del mundo recuperación (El Reforma 09/10/08)

Muestran Bolsas del mundo recuperación (El Reforma 09/10/08) En Brasil, la bolsa abrió con alza tras las medidas adoptadas por el Gobierno para facilitar el crédito; el índice Bovespa gana 4.3 por ciento. Foto: AFP En EU, el Dow Jones avanza 0.82 por ciento, mientras que el Nasdaq sube 1.31, la bolsa de París gana 2.31 por ciento y la de Londres 1.48 Sandra Reyes Ciudad de México (9 octubre 2008).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV), al igual que la mayoría de las bolsas, registra una recuperación en una sesión en la que los inversionistas aprovechan los atractivos precios que dejó el descenso acumulado en jornadas previas mientras sigue la recuperación de los mercados globales. En México, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPyC) se ubica en niveles de 21 mil 306 unidades, un repunte de 3.03 por ciento, es decir 647.84 unidades. En Estados Unidos, el índice Dow Jones sube 0.82 por ciento, mientras el Nasdaq repunta 1.31 por ciento. En Europa, las bolsas también registran ganancias, la bolsa de París sube 2.31 por ciento y la de Londres gana 1.48 por ciento. La Bolsa de Sao Paulo abrió con un repunte tras las medidas adoptadas por el Gobierno para facilitar el crédito y apuntalar el real. El índice Bovespa de la bolsa de Brasil sube 4.3 por ciento y el Merval de Argentina gana 2.84 por ciento. El Gobierno brasileño anunció este miércoles por la noche que reducirá los límites de las reservas que los bancos deben mantener, lo que liberará unos 10 mil millones de dólares en créditos. Los bancos centrales de Brasil y México vendieron además miles de millones de dólares en reservas para fortalecer el real y el peso frente a la divisa estadounidense. Hoy en la BMV, el volumen de operación hoy es de 36.5 millones de acciones con un importe de 724.8 millones de pesos. En tanto, entre las emisoras que registran ganancias resaltan: ICA *, con 14.23 por ciento; AXTEL CPO, con 8.52 por ciento; POCHTEC B, con 8.51 por ciento; FEMSA UBD, con 7.47 por ciento; GAP B, con 7.14 por ciento. Las emisoras que registran pérdidas son: CMOCTEZ *, con 4.71 por ciento; CONTAL *, con 3.04 por ciento; LAB B, con 2.80 por ciento; CEMEX CPO, con 0.88 por ciento. Operadores comentaron que los inversionistas aprovechaban los atractivos precios que dejó el descenso acumulado en jornadas previas, mientras seguía la recuperación de los mercados globales. Esta recuperación inicial de la BMV se produce luego de registrar pérdidas en toda la semana y de que el peso mexicano sufriera una importante depreciación, lo que condujo a una intervención del Banco de México (central) en el mercado cambiario con la subasta de 2 mil 500 millones de dólares.